



Die Gasradler geben am meisten Gas

Kurz vor dem Zieleinlauf zum offiziellen Stadtradeln gibt es eine aussagekräftige Tabelle. Die meisten Radel-Kilometer bringt die Christian-Morgenstern-Grundschule zusammen: Stolze 13 615 Kilometer haben die 232 gemeldeten Teilnehmer gestrampelt - viermal soviel wie die Profis bei der Tour de France. Aussagekräftiger allerdings ist die Kilometer pro Teilnehmer. Da haben die Gasradler, wer immer die auch sind, mit 367 Kilometern die Nase vorne. Hier das vorläufige Herrschinger Ranking Stand Freitag, 12 Uhr.

Team	Gesammelte km	Fahrten	Teammitglieder	km pro Kopf
Christian Morgenstern Grundschule Herrsching a.Ammersee	13 615	2708	232	59
Herrschinger Insel	4928	218	19	259
Sportfreunde Breitbrunn	4820	228	24	201
Bike Life Kaya	3879	139	14	277
Realschule Herrsching	3718	230	19	196
Sportstudio Herrsching	3038	66	16	190
Fahrrad Nandlinger	2351	76	8	294
Gutes Klima	2284	235	11	208
Feuerwehr Breitbrunn	2270	185	16	142
Gasradler	2204	143	6	367
Team Hamamatsu – Flying Photons	1724	128	13	133
Grüne Radler Herrsching	1367	203	13	105
Christian Morgenstern Mittelschule Herrsching a.Ammersee	988	61	7	141
Offenes Team Herrsching	853	70	6	142
Frauenschafkopf	777	65	4	194
Widdersberg	710	49	2	355
Kinderzentrum St. Nikolaus	549	118	12	46

HföD Finanzradler	407	19	5	81
Gemeindekinder Garten Johannes A. Wunder	375	118	10	37
Kinderhaus Kunterbunt	316	68	4	79

Die Angaben der Teams werden nicht überprüft und sind so aussagekräftig wie die Ehrlichkeit der Teilnehmer.

Category

1. Gemeinde

Date

04/02/2026

Date Created

28/06/2024